

Remesas familiares avanzaron 4.7% anual en abril: Banxico (El Financiero 02/06/11)

Remesas familiares avanzaron 4.7% anual en abril: Banxico (El Financiero 02/06/11) Marcela Ojeda Castilla Jueves, 2 de junio de 2011 Por séptimo mes consecutivo, la tasa de crecimiento de las remesas que ingresan al país resultó con cifras positivas durante abril, mostrando un incremento anual de 4.66 por ciento, al sumar mil 872.82 millones de dólares. Así, el saldo acumulado en los primeros cuatro meses de 2011 es de seis mil 970.97 millones de dólares, lo cual refleja un crecimiento de 5.26 por ciento en relación con el mismo periodo de 2010, informó el Banco de México (Banxico). Sin embargo, en su comparación mensual estas transferencias muestran un descenso de 8.60 por ciento, luego de que en marzo totalizaran dos mil 49.05 millones de dólares. Para Banamex, el ingreso de recursos provenientes de los trabajadores en el exterior, principalmente de Estados Unidos, mantiene un ritmo de crecimiento sostenido, al acumular siete meses de variaciones anuales positivas, aunque hay una tendencia a la desaceleración. Este grupo financiero estima que el promedio del año podría ser un avance de 4.2 por ciento anual en las remesas, ante las cifras positivas que ha mostrado la economía estadounidense, principalmente en el sector manufacturero, el cual da cabida a alrededor de una décima parte de la mano de obra de origen mexicano. Envíos La información preliminar del banco central también indica que durante abril, el envío promedio en cada remesa fue de 331.42 dólares, mostrando una tasa de crecimiento anual de 2.01 por ciento. No obstante, en relación con el monto promedio que se observó en marzo, esto se traduce en un descenso de 3.48 por ciento, al haber pasado de 343.36 a 331.42 dólares en cada envío recibido. Respecto al monto de las transferencias electrónicas de abril, a través de las cuales los mexicanos que trabajan en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, enviaron dinero a sus familiares en el país, el Banxico indicó que éste fue por mil 836.98 millones de dólares, 5.52 por ciento más que en igual mes de 2010. En relación con marzo, cuando el monto fue de dos mil 10.71 millones de dólares, reflejó una disminución de 8.64 por ciento. Por último, la información señala que durante el cuarto mes de 2011, para enviar recursos a sus familias, los trabajadores mexicanos en el exterior efectuaron cinco millones 650 mil 870 operaciones, 2.60 por ciento más que en abril del año pasado, pero 5.31 por ciento menos que las registradas en marzo de 2011.